
Gibt es von Seiten der Verwaltung zu diesem Themenbereich neue Erkenntnisse? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass sie diesbezüglich keine neuen Erkenntnisse hat. 
 


